

**COMISIÓN MIXTA DE SEGUIMIENTO DE LA CÁTEDRA DE ENFERMERÍA  
FAMILIAR Y COMUNITARIA  
30-06-2021**

La Cátedra de Enfermería Familiar y Comunitaria de la Universidad de Alicante ha formado el convenio de renovación para el año 2021, acto que se ha celebrado en la Sala de Juntas de Rectorado de la UA. Se ha validado la incorporación de la Escuela Internacional en Ciencias de la Salud y a la firma del mismo ha asistido la rectora de Universidad de Alicante (UA), Amparo Navarro, el presidente de la Escuela Internacional de Ciencias de la Salud (CEISAL), José Antonio Planas y el presidente de la Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC), José Ramón Martínez Riera, que será el director de la misma. Acto seguido, se ha hecho la reunión de la Comisión de Seguimiento del convenio, presidida por la secretaria general, Esther Algarra y de la que forma parte, entre otros, el vicesecretario general, Josep Ochoa Monzó y el Decano de la Facultad de Ciencias de la salud, José Antonio Hurtado Sánchez. En ese acto se ha presentado el programa y presupuesto para las actividades de este año.





